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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Betr ieb der Fußgängerampel 
Bahnunterführung Rothenhofer Weg  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Fußgängerampel an der Bahnunterführung Rothenhofer Weg ist Tag und Nacht in 
Betrieb - und dies, obwohl an dieser Stelle weder Fußgänger zu beobachten sind, 
geschweige denn Fußgänger an dieser Stelle die Straße überqueren. Wenn überhaupt einer 
der seltenen Fußgänger den Rothenhofer Weg zwischen Auestraße und Gothaer Straße 
überquert, so tut er dies entweder in Höhe der Gothaer Straße oder in Höhe der Auestraße, 
weil nur an diesen Stellen jeweils der Verkehr überblickt werden kann. Die Fußgängerampel 
ist mithin überflüssig, sie könnte ohne Folgen abgebaut oder zumindest mit dem Ziel der 
Energieeinsparung außer Betrieb genommen werden. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Ist der Stadt die vorstehend beschriebene Sachverhalt bekannt? 
2. Gibt es Argumente, die gegen den Vorschlag, die Ampel abzubauen oder zumindest 

außer Betrieb zu nehmen, sprechen, und wenn Ja, welche? 
3. Für den Fall, dass die Frage Nr. 2 mit einem Nein zu beantworten ist: wie schnell 

kann die Demontage resp. zumindest die Außerbetriebnahme realisiert werden und 
welche jährliche Energie und Kosteneinsparung wäre damit kalkulatorisch möglich? 
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